

---

# Pezzi defiende la ampliación del proyecto del Soho al lado oeste del río

---

► El concejal apuesta por que los buenos resultados del proyecto se extiendan al otro lado del cauce

---

## LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El concejal independiente Carlos Hernández Pezzi va a defender que el proyecto del Soho, que tiene el objetivo de crear un distrito creativo y cultural en el entorno de la avenida del Muelle de Heredia, se extienda al lado oeste del río.

En una propuesta que presentará hoy a la comisión de Ordenación del Territorio, Pezzi argumenta que las actuaciones puestas en marcha en el entorno de Muelle de Heredia «están consiguiendo un considerable apoyo social y una mejora de la accesibilidad y la calidad urbana», por lo que, a su juicio, no tiene sentido que las calles que están al lado oeste del río «queden fuera del proceso de regeneración urbana» acaecido en la zona este.

Pezzi expone en su escrito que esa otra parte cuenta con monumentos históricos destinados a usos culturales, como el convento de San Andrés y futuros proyectos como el del auditorio, así como «tramas urbanas de gran tradición como las de El Perchel».

A su juicio, la situación en que se encuentran las dos riberas permitiría «aumentar las posibilidades de conseguir recursos, así como difundir el proyecto de auditorio».